
 

1 2 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２９年１２月１３日 (水 ) １３：３０～１４：５０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  遠藤  雅己  

 

 事務局  

  教育政策監    丸山  克彦     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  三岳  和裕  

  教育総務課参事（小学校給食センター所長）      畑田  憲一  

  教育総務課参事（新図書館整備室長）         松山  敬之  

  学校教育課長   江浪  俊彦     学校教育課参事  本多  修司  

  社会教育課長   喜々津  武利    図書館長     鈴川  章子  

  文化振興課長   大野  安生     教育総務課係長  内野  一嗣  

  

３  議事結果  

《議  案》  

  なし  

《協議・報告事項》  

  平成２９年度大村市教育支援委員会の審査結果について（学校教育課）  

  図書館・史料館仮事務所の開所、現状等について（図書館）  



   

４  議事録  

教育長  

定刻になりましたので、ただ今から平成２９年１２月の教育

委員会定例会を開催いたします。  

嶋崎委員が欠席ですが、本日の会議は定足数に達しておりま

す。  

教育長  

 

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。  

原案のとおり会議録を承認することとしてよろしいでしょう

か。  

全委員  はい。  

教育長  
はい。ありがとうございます。  

ご異議ありませんので、承認することといたします。  

教育長  

議事日程２、教育長報告を行います。  

 １１月１６日、１７日の対馬での教委連は、大変お疲れ様で

ございました。歴史的なところも見ることができて、良かった

と思います。  

 また１１月２１日に放虎原小学校の４０周年記念集会が行わ

れました。  その後、各小中学校の研究発表会が続いておりま

す。委員さんにも参加していただき、本当にありがとうござい

ます。  

 １１月２８日に、文化振興課と一緒に、千々石ミゲル他の天

正遣欧少年使節団のいろいろな資料が残っていないか、南山高

校と純心大学を訪問しました。  

 純心大学は大村と縁があると聞きました。原爆の投下後に、

ろう学校の跡、２１海軍工廠の元宿舎に女学校を移した歴史が

あるということでした。  

 現在、１２月２０日まで議会があっております。  

 報告は、以上です。  

 各委員の皆様から、何かご報告はありませんか。  

教育長  
 無ければ、次に進みたいと思います。  

 今回は、定例会に付議する議案は、ありません。  

 

◎自由討論  

  松原小学校の特別転入学制度について、永田委員から質問があった。  

  中高一貫教育について、渡邊委員から質問があった。  

 

◎協議報告事項 

  図書館・史料館仮事務所の開所、現状等について、図書館長から報告が

あった。  



  １２月補正予算（人件費）について、教育総務課長から報告があった。  

  平成２９年度大村市教育支援委員会の審査結果について、学校教育課長

から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１月定例教育委員会   １月１７日（水）  １３時３０分から  

 

教育長  
これをもちまして平成２９年１２月教育委員会定例会を終了

します。１４：５０  

 


